



Realiza Juárez acciones en pro de la mujer

El Gobierno Municipal de Juárez realiza diferentes acciones en pro de todas las mujeres, mediante diferentes actividades que lograrán brindarle salud y bienestar social.

La Secretaría de Salud Municipal de Juárez, llevó a cabo una brigada rosa, dentro del marco del mes de octubre con motivo de la lucha contra el cáncer de mama en la Colonia Villas de San Juan.

En esta ocasión la dependencia les llevó pláticas y conferencias de Ginecología, atención psicológica, nutriólogos, lentes a bajo costo, pases para consulta de ginecología, mastografía y vacunación para menores de ocho años.

Por su parte el Instituto Municipal de la Mujer entregó reconocimientos a personal de distintas secretarías municipales quienes participaron en una capacitación sobre modelos de atención a víctimas de violencia y la norma 46 en delitos sexuales.



Fue del 5 al 9 de octubre donde áreas como Prevención del Delito, Salud, DIF, Gestoría Social, dieron cumplimiento a las líneas de acción para prevenir, atender y erradicar la violencia de género y por ende brindar una atención de primera cuando se requiera.

Por su parte el Alcalde Everardo Benavides Villarreal continúa trabajando para velar por el cuidado y bienestar de las mujeres de Juárez, con programas y con todo lo necesario para el funcionamiento de la Clínica Rosa que abrió sus puertas en mayo de 2019.

JUÁREZ

NUEVO LEÓN